

Debemos mejorar la calidad de vida de las personas que viven con VIH: Minerva Martínez



0



1 de diciembre del 2015



La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza llamó a promover la mejora de los servicios de salud y atención general para mejorar la calidad de vida de las

personas que viven con VIH/Sida y fortalecer la difusión de información para erradicar la discriminación.

En el marco del Día Mundial de la Lucha Contra el Sida, la Ombudsman de Nuevo León dijo que es fundamental incrementar los recursos económicos y humanos para combatir esta enfermedad que representa una de las principales afecciones del siglo y que vulnera directamente a los derechos humanos de quienes la padecen.

Martínez Garza destacó la importancia del fortalecimiento de la cultura preventiva sobre la sexualidad y adicciones a fin de reducir el impacto en la población de jóvenes, así como incrementar la capacitación de las diversas áreas de atención en el sector salud, educativo y laboral para brindar el goce de sus derechos a quienes viven con la enfermedad.

Enfatizó la necesidad de garantizar el acceso a los servicios básicos a las niñas, niños y jóvenes que viven con VIH a fin de que les proporcione atención médica especializada y se reduzca el impacto para el goce de otras garantías como la educación y la no discriminación.

Con este objetivo la CEDH desarrolló una conferencia dirigida a servidoras y servidores públicos, miembros de organizaciones civiles y voluntariado sobre los Derechos Humanos de las Personas que Viven con VIH y Sida en la que se presentó los lineamientos para garantizar el respeto al derecho a la salud, la integridad, dignidad y seguridad personal.